

Lilith - Mulier pravi et mater incuborum

(Lilith - Frau des Bösen und Mutter der Dämonen)

Von noraneko

Ja, ja ich weiß. Ihr glaubt alles zu wissen. Über Gott und die Erde und die Menschen und so. Wie alles angefangen hat. Steht ja schließlich alles in der Bibel, necht?

"Am Anfang schuf Gott Himmel und Erde. Und die Erde war wüst und leer, und es war finster auf der Tiefe; und der Geist Gottes schwebte auf dem Wasser.

Und Gott sprach: es werde Licht! Und es ward Licht. Und Gott sah, dass es gut war."

Und so weiter und so weiter. Kommen wir zum wirklich wichtigen Teil: "Und Gott sprach: Lasset uns den Menschen machen, ein Bild, das uns gleich sei, die da herrschen über die Fische im Meer und die Vögel unter dem Himmel und über das Vieh und über alle Tiere des Feldes und über alles Gewürm, das auf Erden kriecht.

Und Gott schuf den Menschen zu seinem Bilde, zum Bilde Gottes schuf er ihn; und schuf sie als Mann und Weib."

So weit so gut. Aber ihr wisst doch sicher wie's weiter geht, nicht? Den Mann nennt er Adam und Adam ist nicht allein da, nein, bei ihm ist auch seine gute Gehilfin, die aber erst später einen Namen erhält, nämlich erst nachdem sie den armen, armen Adam verführt und sie somit beide aus dem Paradies befördert hat: "Und Adam nannte sein Weib Eva; denn sie wurde die Mutter aller, die da lebten."

Tja, ja, die gute Eva. Erste Frau Adams mit drei Buchstaben. Richtig?

FALSCH!

Eva war keineswegs die erste Frau Adams! Ich muss es wissen, denn ICH bin die erste Frau Adams und mein Name ist nicht Eva sondern Lilith.

Und nach mehr als 2 Jahrtausenden finde ich ist es an der Zeit das ganze mal richtig zu stellen.

So. Und das mach ich jetzt!